

Proyéctanse obras en la costa de Olivos

Aprovecharíanse las que se realizarán para construir la avenida costanera

Las gestiones realizadas por el Poder Ejecutivo ante el Congreso, para iniciar la construcción del canal costanero Ingeniero Mitre, con las modificaciones de trazado aconsejadas por la Dirección de Navegación y Puertos, han puesto de actualidad la realización del antiguo proyecto de embellecimiento de la costa del Río de la Plata. Nos referimos a la construcción del

paseo costanero de la Capital Federal a San Fernando, siguiendo la configuración natural de la ribera, obra que estudió detenidamente una Comisión compuesta por los Sres. Manuel Hale Pearson, Jorge A. Mitre, Benito J. Carrasco y Matías Esturiza, la que a su tiempo elevó al Gobierno de la Provincia de Buenos Aires el informe correspondiente.

Sobre este asunto conferenció ayer con el director de Navegación y Puertos, ingeniero Humberto Canale, don Matías Esturiza, uno de los vecinos que más ha contribuido al desarrollo y prosperidad de Olivos.

En la costa de Olivos se están construyendo importantes obras portuarias, que ya tocan a su término, las cuales serán ampliadas con otras no menos importantes que ha ideado el Sr. Esturiza, quien gestiona en estos momentos ante los Poderes Públicos, como complemento de la obra portuaria y de la construcción del futuro paseo, la creación de un balneario al costado norte del puerto de Olivos y la de un barrio para oficiales de la Armada en los terrenos que es posible ganar al río en el costado sur del mismo puerto, donde podría construirse también el edificio de la Escuela Naval. Estas obras, según opinión del Sr. Esturiza, que compartió el funcionario nombrado, podrán llevarse fácilmente a efecto, sin mayores desembolsos, en los terrenos que se ganarán al río al construirse el paseo proyectado, obra que deberá realizarse simultáneamente con la del canal costanero Ingeniero Mitre, toda vez que con el material proveniente del dragado se rellenarían los bajos de la orilla.

Sobre este particular se cambiaron ideas entre el Sr. Esturiza y el ingeniero Canale, quien prometió a aquél su decidida cooperación para llevar adelante esa iniciativa de progreso y que tanto contribuirá al engrandecimiento de Olivos y demás municipios de la costa.
